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Елена КРИВЯКИНА

«ЭТО ЧТО-ТО 
ЦИКЛОПИЧЕСКОЕ»

- Поделитесь впечатлениями 
от аннексированного Крыма. 

- Если бы украинец, кото-
рый был в Крыму 5 - 7 лет на-
зад, приехал туда сегодня, он 
бы обалдел. Весь полуостров 
вздыбился. Я бы сравнил это 
с какой-то всесоюзной строй-
кой времен СССР. Это что-
то циклопического характе-
ра. Впечатление, что по ночам 
выходят какие-то великаны и 
раскатывают дороги.

Продукты от 10 до 30% до-
роже, чем на Украине. Но пен-
сионеры живут как у Христа за 
пазухой. Средняя пенсия в три 
раза выше, чем на Украине.

Украина блокировала Кры-
му подачу воды и электриче-
ства. Они за 5 лет построили 
новые электростанции. И уже 
Крым делится электроэнерги-
ей с Россией! Произошла но-
вая электрификация Крыма!

Мировая блокада осложняет 
там жизнь. Вы, например, не 
сможете воспользоваться кар-
точкой Привата (крупнейший 
банк Украины. - Ред.). Стоит 
засунуть карточку в банкомат, 
у вас тут же будут заблокиро-
ваны все счета. 

«НАШИ ТИХОНЕЧКО 
ТУДА ЕДУТ РАБОТАТЬ»

- Валовой продукт Крыма за 
5 лет увеличился в 1,5 раза. В 
Крым инвестировано 4,5 мил-
лиарда долларов.

- Но ведь это деньги России!
- Да, это госинвестиции Рос-

сии. Но государство нанимает 
частный бизнес. Зарплаты ра-
бочих на прокладке дорог на-
чинаются от тысячи долларов. 
Я знаю украинцев, которые 
очень тихонечко туда едут и 
никому не скажут, что там ра-
ботают. Но они зарабатывают 
в Крыму больше, чем наши 
украинские гастарбайтеры за-
рабатывают в Москве.

Я думаю, еще 3 - 4 года, и 
Крым будет лучше постолим-
пийского Сочи, потому что 
там новые технологии.

«БЛОКАДА БУДЕТ СНЯТА» 
- Крым могут признать рос-

сийским?
- Не думаю, что мир при-

знает Крым российским, но 
в конце концов будет найдена 
какая-то промежуточная фор-

ма, как, например, 
Гонконг и Китай. 
Но блокада будет 
снята, и Крым превратится в 
жемчужину. Уже превраща-
ется.

- В Крыму же низкий уровень 
обслуживания. Менталитет-то 
остался прежним...

- За два года Россия научила 
крымчан соблюдать правила 
дорожного движения. Вначале 
возмущение было сильное. Но 
везде поставили камеры. Ког-
да моему приятелю за месяц 
пришли штрафы больше его 
месячной зарплаты, он стал ез-
дить по правилам. Смертность 
на дорогах в Крыму упала в 3,7 
раза, все говорят - и слава богу.

«НЕ ХОТЯТ НАЗАД 
НА УКРАИНУ»

- Неужели в Крыму все хоро-
шо? И люди не жалуются?

- Болезни, которые остались 
от бардака и привычки нару-
шать закон, конечно, есть. На 
пляже в Симеизе продавщица 
кукурузы меня узнала и стала 
жаловаться: «Эти русские со-
всем задолбали!» Раньше она 
пирожки на пляже продавала, 
и все было спокойно, а еще у 
нее было несколько конурок, 
она их сдавала летом: «Ну и 

что, что рядом в такой же ко-
нуре был пожар и погибли два 
человека, так что ж, из-за этого 
мне надо запрещать пускать в 
конурки отдыхающих?» К ней 
пришла пожарная инспекция 
и потребовала устранить на-

рушения. Вот она и не-
довольна.

- Эта женщина хотела 
бы, чтобы Крым вернул-
ся на Украину?

- Нет! У нее пенсия 
высокая. Она хочет, 
как очень многие: что-
бы дороги, пенсия, ме-
дицина были, как при 
России, а законы нару-

шать, как при Украине.
Я не встречал тех, кто хотел 

бы вернуться обратно на Укра-
ину. Как бы мы ни изобража-
ли из себя патриотов, давайте 
скажем честно: Севастополь 
ментально никогда украин-
ским не был. Остальная часть 
Крыма - по-разному. Там есть 
поселки, где люди до сих пор 
говорят на украинском. Но го-
ворят так: «Надоели вы все, 
оставьте нас с Россией, но 
уберите эти блокады, сколь-
ко можно?!»

ПРЕКРАТИЛИ 
ВОРОВАТЬ ЗЕМЛЮ

- Эта женщина - единствен-
ная, кто возмущался в Крыму?

- Еще один мой знакомый - 
депутат симеизского горсове-
та - возмущается. При Украи-
не все зарабатывали на земле. 
Фракция с фракцией догова-
ривались, выделяли землю, а 
деньги делили. Русские приш-
ли и не дают зарабатывать! Ре-
зультаты голосования депута-
тов они вывели в прокуратуру. 
Проходит в горсовете голосо-
вание по выделению земли - 

никто не возражает, вы как 
орган самоуправления можете 
решить, но завтра прокуратура 
проверит - если это не содер-
жит состава преступления, все 
хорошо. А если содержит… И 
все вдруг перестали продавать 
землю. Заработок на разворо-
вывании крымской земли пре-
кратился!

- А что из негатива?
- Строительству в Крыму 

очень мешает неурегулирован-
ность вопросов собственно-
сти, которые возникли в 2014 
году. Это настоящий хаос. В 
Ялте, Алуште, Симеизе стоят 
огромные недострои. А про-
сто есть международное право 
собственности на эти объекты. 
И это сдерживает  строитель-
ство.

«МЫ ИХ ОТТОЛКНУЛИ»
- Какие в Крыму настроения? 
- Когда Зеленский пришел 

к власти, у крымчан была на-
дежда, что восстановятся от-
ношения с Украиной. А когда 
стало понятно, что этого не 
будет, они плюнули. Крымча-
нам украинская повестка уже 
давно по барабану. 

Крымчане отличаются от 
украинцев спокойствием. Они 
видят ежемесячные улучше-
ния и понимают, что оста-
новить этот процесс можно, 
только уничтожив Россию. 
Украинизация, которая сейчас 
через колено уже доламывает 
всю Украину, в Крыму встре-
чала наибольшее сопротивле-
ние. Идиотизм - такое ощуще-
ние, что мы делали все, чтобы 
Крым оттолкнуть от себя. 

А сейчас полити-
зированность в Кры-
му снизилась, потому 
что сняты противоре-

чия. Например, решено, что 
треть мест во власти в Крыму 
отдается крымским татарам. 
И такая ситуация, что тата-
ры просто не имеют столько 
амбициозных людей, чтобы 
заполнить эти места во власти, 
на которые их тянут.

- А наши СМИ пишут, что 
крымские татары выступают 
против России.

- Они хотят показать, что на 
полуострове есть сопротивле-
ние. Да крымские татары  в 
масле! В шоколаде! У татар все 
очень хорошо!

НЕПОТОПЛЯЕМЫЙ 
АВИАНОСЕЦ

- Что с политической жизнью 
в Крыму?

- Сложный вопрос. Ис-
тинная власть в Крыму се-
годня - ФСБ. Там невозмож-
на никакая заварушка. И по 
естественным причинам. 
Укрепляется военная струк-
тура Крыма. Он превращается 
в непотопляемый авианосец! 
И поэтому политические сво-
боды, которые могут быть ис-
пользованы для дестабилиза-
ции Крыма, под контролем.

Нет, никто не боится вы-
сказываться. Но навальщина 
в Крыму не пройдет. 

- А воронки не ездят, как в 
37-м?

- Не ездят. Это на Украине 
сегодня политзаключенных, 
по разным оценкам, от 3,5 до 
5 тысяч человек. А в Крыму ни 
одного политзаключенного.

ДЕВЯТЫЙ ВАЛ 
- Какие чувствуются разли-

чия, когда въезжаешь с Украи-
ны на полуостров?

- На Украине дорог нет. Са-
мое страшное - Николаевская 
область. Там есть места, где ас-
фальт вздыбливается волнами, 
как на картинах Айвазовского. 
В Крыму вы едете и не ищете 
на дороге яму.

Я Крым люблю, но сегод-
ня перестал чувствовать, что 
Крым - это Украина. В Крыму 
я вижу то, от чего отвык. На 
моей родине - свинка, сарай-
чик. Нам вдолбили в мозги, 
что вот этим хуторянством, 
свинарником, в который нас 
погрузили, мы должны гор-
диться. Это опасно. 

Попадая в Крым, я чувствую 
себя неуютно из-за того, что 
полуостров строится, аэро-
порт - красивый до невозмож-
ности, спорткомплексы. И, 
когда я возвращаюсь к себе 
и вижу эти волны асфальта, 
грязь, разруху, я говорю: «Ну, 
слава богу, я дома».

Взгляд с другой стороны

Видео - рассказ 
Василия Волги - 
смотрите на сайте

«Крым вздыбился. Стройки циклопического масштаба». 
Это не просто слова украинского политика, а, например, возведение трассы «Таврида».

ИЗ ДОСЬЕ «КП»
Василий ВОЛГА - экс-депутат 

Верховной рады Украины, экс-
глава госкомиссии по регули-
рованию финансовых рынков 
Украины, лидер оппозиционной 
партии «Союз левых 
сил». В 2017 году 
из-за угроз пере-
ехал в Россию. 
В  2018 году вер-
нулся на Украину.
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                       Крым глазами украинца:

Нам вбивают гордость за свой свинарник, 
а в Крыму  на нас уже плюнули

Украинский политик Василий 
ВОЛГА проехался по Крыму спустя 
5 лет после его возвращения в Рос-
сию. И в интервью украинскому каналу 
Topinform поделился своими впечатле-
ниями от поездки. «КП» приводит са-
мые яркие фрагменты этого рассказа.
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Александр ГРИШИН, 
Александр ГАМОВ, 
Иван ПАНКИН

1 ЭТО БЫЛ ГЕНОЦИД
Анатолий КУЛИКОВ, 

в 1992 - 1995 гг. командующий 
Внутренними войсками МВД 
РФ:

- После 91-го года в Чечне 
начался разгул преступности. 
Русских начали грабить, заби-
рать дома и выгонять. Давали 
машину и оплачивали только 
перевозку вещей до границы 
Чечни. Дальше вываливали, 
и делай что хочешь.

Я послал в 1993 году группу 
документирования, которая 
беседовала с людьми, изгнан-
ными оттуда. Девочка 13-лет-
няя из станицы Слепцовская 
рассказывала, как ее насило-
вали 15 бандитов. Такой ре-
жим похож на государство? 
Только на бандитское.

А с 1994-го 25-го числа каж-
дого месяца они стали захва-
тывать в городах Северного 
Кавказа заложников. Терпеть 
это было невозможно.

И в июле в кабинет Шахрая, 
он тогда был вице-премьером, 
были приглашены генералы, 
и нам прямо сказали, что ре-
шение руководства страны - 
готовить операцию по наве-
дению порядка в республике.

Сергей СТЕПАШИН, в 
1994 - 1995 гг. директор ФСБ:

- Первая чеченская нача-
лась еще в 91-м. Когда к вла-
сти в Грозном пришли новые 
люди. Они выкинули руко-
водство Чечено-Ингушетии 
из республики, некоторых 
просто поубивали, сбросив с 
верхних этажей. Ельцин еще 
7 ноября 1991-го, как прези-
дент РСФСР, подписал указ 
о введении чрезвычайного 
положения в Чечне. Еще при 

СССР. Но МВД тогда еще 
подчинялось Горбачеву. По-
этому никаких действий не 
было. Указ отменили. А после 
этого пошли грабежи, захва-
ты. В результате если в Гроз-
ном до 1991-го было 80% рус-
ского населения, до 600 тысяч 
человек, то к 1994-му осталось 
150 тысяч. Людей просто из-
гоняли, это был геноцид.

2 БОЙЦОВ СОБИРАЛИ 
ПО СУСЕКАМ

Анатолий КУЛИКОВ:
- Армия не была готова во-

евать. Прибывали из разных 
округов сводные батальоны, 
даже экипажи кораблей Ти-
хоокеанского, Балтийского 
флотов. А Дудаев с 91-го по 
94-й уже создал хорошие си-
лы. Захватил 50 танков, у не-
го даже установки ракетные 
были, самолеты. Он вытащил 

профессионального артилле-
риста Аслана Масхадова, ко-
торый был начальником ра-
кетных войск и артиллерии 
в Прибалтике. Он его сделал 
начальником штаба. И уже в 
ходе боев в Грозном Масхадов 
слушал радиоэфир, вмешивал-
ся, давал ложные цели, и наши 
ребята гибли от огня своих же.

3 РОКОВОЙ ШТУРМ: 
ТАНКИ ПОЖГЛИ, 

РЕБЯТ РАССТРЕЛЯЛИ...
Анатолий КУЛИКОВ:
- Штурм Грозного начался в 

ночь. Авиация ночью не при-
меняется. Спланировано бы-
ло все правильно. Создаются 
мелкие подразделения, танк 
прикрывается пехотой, захва-
тывается примыкающее зда-
ние, чтобы не пожгли танки. 
Но когда начали операцию, 
командир Майкопской брига-

ды доложил: у меня свободная 
дорога, могу до вокзала прой-
ти. Ну, давай захватывай. Он 
и захватил вокзал, но не занял 
дома высотные на подступах. 
А тут Новый год, салют, эй-
фория у бойцов. И внезапное 
нападение со всех сторон...

Сергей СТЕПАШИН:
- До 30 декабря потери были 

7 человек с обеих сторон. И 
если бы не штурм Грозного, 
обошлись бы малой кровью. 
Ельцин нас собрал 29 декабря. 
Мы приехали - я, Николаев 
(глава Погранслужбы), Ерин 
(глава МВД), Грачев (министр 
обороны). Грачев сказал: 
«Мы дожмем». И мы улетели 
в Моздок. Утром 30 декабря 
мне в Моздок из Москвы зво-
нит Ельцин: «Где Грачев?» А 
мы его с Ериным проводили в 
Москву, у трапа руку пожали. 
Они сказали, что их вызвали. 
А тут Ельцин. Я говорю: «Как 
где Грачев? У вас в Москве». 
Он: «Ничего вы не знаете, ка-
кое вы КГБ?» Я вызываю на-
чальника военной контрраз-
ведки. И он признался: «Они 
никуда не улетели. Самолет 
отогнали. И решили немед-
ленно штурмовать Грозный». 
Они не хотели, чтоб я знал? 
Наверное, потому что я был 
против штурма. Грозный тан-
ками брать - сумасшествие. И 
31-го вошли. И пожгли наши 
танки. Расстрел наших ребят 
на вокзале. Ну а затем уже на-
чали бомбить центр Грозного. 
Кстати, там были русские до-
ма в основном.

4 ЗАЧИСТИЛИ 98% 
БОЕВИКОВ, И ВДРУГ 

БАСАЕВ В БУДЕННОВСКЕ
Анатолий КУЛИКОВ:
- К 15 мая 1995-го вся респу-

блика была под нашим кон-

тролем. Что надо было делать? 
Мы это просили у Ельцина - 
всем, у кого разрушены дома, 
пособие давать. У вас разбит 
сарай - 2000 рублей получи, 
распишись. А получилось - 
военные то дом при штурме 
разрушили, то корову застре-
лили. А местные говорят: да 
вы ж такие, как и дудаевцы, 
бандиты.

Сергей СТЕПАШИН:
- К 21 января Грозный был 

полностью зачищен. А к ле-
ту 1995-го 98% территории 
Чечни было под контролем 
федералов. 2 мая я приехал 
в Гудермес на электричке 
с пятью охранниками. Там 
Радуев в это время болтался. 
Но узнав, что мы приехали, 
сделал ноги. В Ведено Кули-
ков уже вывесил российский 
флаг. Наши были в Шатое, в 
Шали... А дальше случился 
Буденновск. И история нача-
ла поворачивать назад. Тогда, 
как мне говорил Масхадов: 
«Нас осталось человек 17 - 
20, сидели в вагончике и уже 
поняли, что нам кирдык». А 
тут - Басаев. Он ведь шел не 
больницу Буденновска захва-
тывать, а в Минводы - захва-
тить самолет и лететь бомбить 
Кремль. Если бы не преда-
тельство двойное, когда его 
пропустили сначала туда, а 
потом назад, война бы закон-
чилась летом 1995-го.

5 ПРЕДАТЕЛЬСТВО 
И ГЕРОИЗМ

Анатолий КУЛИКОВ:
- С 15 мая мы начали опе-

рацию в горах Чечни. И ког-
да вошла 15-тысячная груп-
пировка туда по ущельям, 
вдруг я получаю телеграмму 
начальника Генштаба: авиа-
цию не применять. Приказ 
президента. А уже артилле-
рия не в состоянии поддер-
жать нашу группировку в 
ущельях, только авиация мо-
жет. И мы получили радио-
перехват - полевой коман-
дир докладывает Масхадову, 
что не выдержит, его бьют. 
А Масхадов ему: продержись 
до нуля часов, я договорился 
обо всем. Ко мне приходит 
командующий фронтовой 
авиацией Антошкин: изви-
ните, но я применять авиа-
цию не буду. Представляете? 
Мы подставляем под удар 
15-тысячную группиров-
ку. Нахожу Черномырдина, 
объясняю, он говорит: 
применяй. Я говорю: как 
применяй, если приказ 
Генштаба и президента - не 
применять? Уже около часа 
ночи мне звонят: президент 
отменил свое решение - при-
меняйте. Мне потом Масха-
дов рассказывал, что распо-
ряжения авиацию не приме-
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Задержанные чеченские боевики. Этот снимок фотокора «Комсомолки» 
Владимира Веленгурина получил первое место на выставке World Press Photo в 2001 году.
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Чеченцы празднуют победу после провала штурма Грозного. 
Позади - все, что осталось от Дома правительства республики.

Это произошло 25 лет 
тому назад, 11 декабря 

1994-го. Что к этому привело 
и могло ли все пойти 

по-другому? Об этом «КП» 
рассказали люди, руководившие 

в то время войсками 
и спецслужбами страны.

Первая чеченская война       началась 
    с ошибок и кончилась       позором
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Каждое утро на Первом канале из-
вестная телеведущая и врач Елена Ма-
лышева рассказывает, как обустроить 
свой быт так, чтобы жить было не толь-
ко здОрово, но и здорОво. А для тех, кто 
не успел к эфиру, мы выбираем самые 
интересные темы программы.

 ✓  Таблетки лучше всего запивать водой.
Не рекомендуется проталкивать ле-

карства чаем и молоком. Запрещено 
запивать грейпфрутовым соком. Это 
может увеличить концентрацию ле-
карственного средства, и как оно по-
действует, предсказать невозможно.

 ✓  Принимать таблетки лучше в верти-
кальном положении, хотя бы сидя.

Так они не останутся в пищеводе и 
попадут в желудочно-кишечный тракт, 
где начнут действовать.

Если состояние больного не позво-

ляет сидеть, приподни-
мите ему верхнюю часть 
туловища.

Исключение: сосудо-
расширяющие таблетки 
быстрого действия, ко-
торые принимают под 
язык. Их лучше расса-
сывать в полугоризон-
тальном положении, от-
кинувшись назад.

 ✓  Таблетку обязатель-
но нужно запить ста-
каном (не глотком!) 
жидкости. Потому что 
иначе пилюля может 
прилипнуть к стенке 
пищевода. И вместо нормального 
действия лекарства вы ощутите лишь 
изжогу.

 ✓  В какое время принимать лекарства, 
должен сказать врач.

Утром по обычному правилу пьют: 
мочегонные, ингибиторы протонной 
помпы, нестероидные гормоны.

Вечером, как правило, назначают: 
статины, ингибиторы АПФ.

Но ориентироваться лучше не на 
класс препарата, а на конкретное на-
значение, которое сделает ваш леча-
щий врач.

Подготовила Алина МАКЕЕВА.

■■ «Жить■Здорово!»

Каждое утро на Пер-
вом канале известная 
телеведущая и врач 
Елена Малышева рас-
сказывает, как обустро-
ить свой быт так, что-
бы жить было не только 
здОрово, но и здорОво. 
А для тех, кто не успел 

к эфиру, мы напоминаем о самых 
интересных темах программы.

Смотрите■«Жить■здорово!».
С■понедельника■■
по пятницу,■10.55■(мск).

Еще■пять■лайфхаков■
для борьбы■
с простудой -■на сайте

вопроС■-■рЕбром

в■спортзал■
после инфаркта

Вопрос из студии: «Недавно 
я перенес инфаркт, лечился в 
больнице. Можно ли мне теперь 
вернуться к занятиям спортом, 
которые я так любил до болезни?»
отвечает■кардиолог■■
Герман■Гандельман:

- Занятия физкультурой после 
перенесенного инфаркта привет-
ствуются! Но для начала нужно 
пройти реабилитацию, где вас 

под контролем медицинских ра-
ботников подготовят к возвра-
щению привычных нагрузок. А 
затем проконсультироваться с 
лечащим врачом: в соответствии 
с состоянием вашего сердца он 
даст конкретные рекомендации, 
какие упражнения вам теперь 
можно выполнять, а какие не 
стоит.
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Нагрузки в спортзале полезны 
для сердца. Если их одобрил врач.
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Как правильно пить лекарства
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 ■ ГОРЬКО!

Отношения телеведущего 
с родителями певицы 
зашли в тупик.

Жанна Фриске сгорела от рака 
четыре года назад. Сыну Жанны 
и Дмитрия Шепелева Платону уже 
6. Телеведущий старается вести 
новую жизнь: недавно объявил, 
что состоит в отношениях и дело, 
похоже, идет к свадьбе. Екатерина 
Тулупова - архитектор, у нее тоже 
есть ребенок. Об этом он рассказал 
на днях Ксении Собчак в ее шоу на 
YouTubе. В разговоре Собчак кос-
нулась и больной темы - спросила 
Дмитрия про отношения с роди-
телями Жанны. Оказалось, с этим 
все по-прежнему неважно. Публи-
куем фрагменты этого интервью.

ПОЧЕМУ РОДИТЕЛИ ЖАННЫ 
НЕ ВИДЯТСЯ С ВНУКОМ

«Есть решение суда, который 
инициировали они, - хотели опре-
делить порядок общения с ребен-
ком. Я убеждал их этого не делать, 
у них была возможность видеться 
с Платоном. Мама Жанны была у 
меня в квартире не один раз, все 
более-менее было нормально. Но 
они требуют, чтобы Платон жил 
у них - не от меня к ним ездил, а 
от них ко мне. И суд установил по-
рядок общения: полтора часа два 
раза в месяц. На эти свидания они 
не приходят. Но зато регулярно 
приходят на ток-шоу и расска-
зывают, какой я ужасный отец. Я 
хочу, чтобы ребенок рос в спокой-

ствии. У него и так начало жизни 
было драматичным».

ПРО ДЕНЬГИ РУСФОНДА 
И ЖАННЫ

«Первый канал собирал деньги на 
лечение Жанны. Часть из них дей-
ствительно потратили на лечение, 
остальные лежали на ее счету, и за 
каждую потраченную в медицин-
ских целях копейку мы отчитыва-
лись. Когда Жанны не стало, выяс-
няется, что, во-первых, на личных 
счетах Жанны - ноль. И на счете 
Русфонда, где был 21 млн рублей, - 
тоже ноль. Смотрим выписки: за 
3 - 5 дней до смерти эти деньги сни-
мают со счета… родители Жанны. 
После чего внук, как один из наслед-
ников, становится должником - ки-
нули своего внука на 7 млн рублей. 
Любящие бабушка и дедушка будут 
делать такое?

Я выплатил долю Платона. Они 
говорят: нам ничего не надо: квар-
тира - ребенку, дом - ребенку. Я 
выкупаю долю в нашем с Жанной 
доме - а эта доля оформлена не на 

ребенка, а на бабушку и на дедуш-
ку. Это не про любовь, а про жад-
ность, воровство и подлость. И я 
буду вынужден рассказать об этом 
ребенку. Не сейчас, но я скажу ему 
правду».

ПРО КРИМИНАЛЬНЫЕ 
НАКЛОННОСТИ 
ВЛАДИМИРА ФРИСКЕ

«Когда не стало Жанны, первое 
свидание Платона с дедушкой было 
на детской площадке. Он пришел 
туда... с пистолетом. И если бы не 
охрана, я не знаю, что бы было. Он 
угрожал мне.

Через несколько месяцев мы воз-
вращались с Платоном в квартиру: 
нас поджидают пять человек, двое 
из из которых, как я потом узнал, 
находятся в федеральном розыске. 
Моему охраннику ломают руку, он 
закрывает нас своим телом… И это 
происходит на глазах ребенка, ко-
торому было два года».

Подготовили 
Антонина ВЕТКИНА 
и Ольга ЛИБГАРДТ.
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Дмитрий говорит, что сын 
не забывает маму: они часто 

говорят о Жанне. 

Дмитрий ШЕПЕЛЕВ - про разборки с семьей Жанны Фриске:

Это история 
про жадность, 
воровство и подлость

Больше подробностей 
о разделе наследства 
Жанны Фриске - на сайте

Окончание. 
Начало на < стр. 1.

- Мол, приехала девица из 
Тулы, занималась сначала 
сайтом Елены Степаненко, а 
потом добралась и до Евге-
ния Вагановича, причем сай-
том уже не ограничилась. 
Познакомившись с класси-
ком телеюмора, Брухунова 
сделала феноменальную 
карьеру, из скромного си-
стемного администратора 
превратившись в директора 
театра Петросяна. 30-лет-
няя Татьяна стала правой 
рукой 74-летнего арти-
ста, а теперь еще и его 
официальной женой. 

О бракосочетании 
пожилого сатирика и 
его молодой помощницы 
«Комсомолке» расска-
зал человек из близкого 
окружения пары: «Они 
поженились в начале 
декабря».

Видимо, не зря Татья-
на выложила в Инста-
граме фото свадебного 
букета - эффектные бе-
лые пионы на дамском 
столике. 

А в минувшие выходные 
пара, судя по всему, от-
мечала семейное событие 
дома. Помощница молодо-
женов приготовила по та-
кому случаю торт-сметанник 
«Нежность».

«Я счастлива, - подписала 
фото Татьяна. - Теперь уже 
не любовница юмориста, а 
его законная жена».

Можно лишь представить, 
как отреагирует на эту но-
вость Елена Степаненко, с 
которой артист до сих пор 
не может поделить совмест-
но нажитое имущество (по 
слухам, бывшие супруги 
заработали за время суще-
ствования своего союза аж 
полтора миллиарда рублей. - 
Ред.). Правда, прошлой зи-
мой в программе Первого 

канала «Эксклюзив» Бруху-
нова клялась, что не уводи-
ла Евгения Вагановича из 
семьи.

  - Изначально я занима-
лась сайтом Елены Степа-
ненко, - вспоминала Бруху-
нова.- А когда переехала в 
Москву, жила у Елены Григо-
рьевны, она меня приютила 
и заботилась. Но я не про-
сила ее об этом... Она сама 

была студенткой и, видимо, 
понимала, что это было не-
легко. 

Когда я пришла к Евгению 
Петросяну, я лично брака не 
видела. Я видела партнер-
ские, уважительные отно-

шения, но брака   нет. 
Хотя это не моего ума 
дело. И на тот момент 
он был глубоко одино-

ким человеком. Такие 
люди могут иметь незы-

блемый стержень в рабо-
те, но в быту - нет. Он был 
как ребенок, совершенно 
одинокий. Я со временем 
стала ему помогать, вошла 

в его творческую жизнь 
и бытовую - покушать, 
лекарства, врач, запи-
сать на прием. Спустя 

некоторое время его 
жена начала проявлять 
ревность, которую вы-

ражала довольно агрессив-
но. Она талантливая и яркая 
женщина, но мы не могли с 
ней сработаться. Хотя дол-
гое время я пыталась найти 
проблему в себе - мне тяже-
ло, когда на меня кричат. 
Мы не смогли бы найти точ-
ки соприкосновения. Когда 

у нас появилась душевная 
близость с Петросяном? 
Лет 6 - 7 назад. Если бы 
у него все было хорошо в 
семье, он бы не ушел. По-
нятие «история любви» не 
совсем применимо в нашем 
случае. Это не вспышка, как 
в молодости. Это душевный 
комфорт - я бы так это на-
звала. Это человек, который 
пришел в мою жизнь и рас-
крыл меня. Чему-то научил, 
показал, объяснил. И я бла-
годарна ему за все, несмо-
тря на все тяготы.

Кстати, Татьяна Брухуно-
ва стала пятой официальной 
женой Петросяна. О первой 
жене, младшей дочери акте-
ра Владимира Кригера, 
информации крайне мало - 
даже имя ее неизвестно. 
Второй супругой стала Анна 
Козловская, дочь оперного 
певца Ивана Козловского, 
третью супругу звали Люд-
мила, и работала она в Ле-
нинграде искусствоведом. 
Ну а затем последовали уже 
браки со Степаненко и вот 
теперь - с Брухуновой.

Подготовила 
Мария РЕМИЗОВА.

Предыстория этого брака, 
подробности, фото - на сайте

«Уже не любовница, а жена»:

З0-летняя Татьяна Брухунова 
вышла замуж за Евгения Петросяна

 ■  ЗВОНОК 
БЫВШЕЙ

Елена СТЕПАНЕНКО:

Счастья, 
здоровья 
молодым!

С Еленой Степаненко 
Евгений Петросян раз-
велся в феврале прошлого 
года после 33 лет брака. 
Распалась семья - не стало 
и многолетнего творческо-
го союза. Каждый теперь 
шутит отдельно.

- Елена Григорьевна, 
вы же по-прежнему де-
лите с Петросяном со-
вместное имущество?

- Да.
- Его женитьба на 

своей помощнице как-
то отразится на вашей 
судебной истории?

- Откуда я знаю? (Сме-
ется.) Пожелайте счастья, 
здоровья молодым и все. 
И пускай живут счастли-
во в конце концов. Своей 
жизнью. А наше судебное 
дело будет идти своим че-
редом. Как скажет суд, 
так и будет.
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У супругов 
44-летняя разница 

в возрасте. 
Но разве это 
важно, когда 
двое любят 

друг 
друга?
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